

2079 NOBILE BARHOCKER (KERNLEDER)

Ein stufenlos verstellbarer Barhocker auf einer Mattchrom-farbenen oder Hochglanz-verchromten Mittelsäule mit bombierter Bodenplatte und einer Fußstütze, die sich aus dem vorderen Sitzteil in die Vertikale entwickelt. Sitz und Rücken sind mit Kernleder bezogen und in 11 Farben erhältlich.

2079-II NOBILE BARHOCKER SOFT

Ein stufenlos höhenverstellbarer Barhocker auf einer verchromten Mittelsäule mit einer Fußstütze, die sich aus dem vorderen Sitzteil elegant in die Vertikale entwickelt. Die neue Softpolstertechnik bietet höchsten Sitzkomfort und ist zudem mit handschuhweichem Leder an Sitz und Rücken bezogen. Für den Bezug stehen 2 hochwertige Lederkollektionen mit insgesamt 77 Farben zur Auswahl. Dieses Modell bietet durch seine ergonomisch geformte Rückenlehne einen außergewöhnlich hohen Sitzkomfort.

2079 NOBILE BAR STOOL (CORE LEATHER)

This is a stepless adjustable lift bar stool with a matt chrome colour or polished chrome centre column and a flo ting foot ring. Seat and back are fully covered with core leather which is available in 11 colours.

2079-II NOBILE BAR STOOL SOFT

This is a stepless adjustable lift bar stool with a matt chrome colour or polished chrome centre column and a flo ting foot ring. This version is softly upholstered at the seat and back. This chair from glove-soft leather is suitable for living as well as object areas. For the cover 2 high-quality leather collections with a total of 77 colours are available.





2079 NOBILE BARHOCKER AUS KERNLEDER 2079 NOBILE BAR STOOL OF CORE LEATHER



2079-II NOBILE BARHOCKER SOFT/2079-II NOBILE BAR STOOL SOFT